

自己紹介マンガ

私がなぜ建築を目指したか...

きっかけは実家の建て替えでした。



その時に打合せしてもらった
インテリアコーディネーターさんに憧れ建築の道に。。

はじめまして!

2児の子供がいるワーママプランナー山口です

下はお調子者で
要領のイイ男の子

上はしっかり者で
歌ダンス好きの女の子



フィリピンにある開発部に2年弱の海外車種カ



※当時のスタッフと

ここに山口おります。

遠回りしましたがこの時期インテリアコーディネーター取得。

卒業後は某有名ハウスメーカーの
(大工～内装工程)現場監督になり5年。



その間2級方施工管理技士、玉掛けや
木造建方・足場作業主任者なんかも取得

大学は建築系の学科を専攻



激務でしたが

4倍の濃さで知識は増えました...



帰国後はデザイン会社で
インテリアコーディネーターとして重労働を経て



今の世界情勢ではとても
行けなかったです。良い時代でした。
私瘦せてますね(笑)→

退社を機に世界の人々や建築に触れるため
1年半のひとり世界一周の旅へ～



ウユニ塩湖

2020年11月「アトリエリヴラフ」を掲げフリーランスで活動を開始!



2010年エネルギー会社のリフォーム課立ち上げ
メンバーのリフォームプランナーとして10年間勤務



退職時の一枚(ホセ話になりました!)